

Nama Peserta Didik : RESTU MUSTIKASARI

Kelas : X AK 3

Nomor Induk/NISN : 2324050113 / 0083571920

Fase : E

Sekolah : SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA

Semester : Ganjil

Alamat : JL. RANGGASENA NO. 596 SIDAREJA CILACAP

Tahun Pelajaran : 2023/2024

A. Nilai Akademik

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
A. Kelompok Mata Pelajaran Umum			
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	83	<p>Menunjukkan penguasaan yang baik dalam meyakini bahwa sikap kompetitif dalam kebaikan dan etos kerja serta menghindari pergaulan bebas dan perbuatan zina adalah perintah agama; dan membiasakan sikap kompetitif dalam kebaikan dan etos kerja serta menghindari pergaulan bebas dan perbuatan zina dengan lebih berhati-hati dan menjaga kehormatan diri.</p> <p>Perlu ditingkatkan dalam menganalisis ayat Al- Qur'an dan hadis tentang perintah untuk berkompetisi dalam kebaikan dan etos kerja serta larangan pergaulan bebas dan zina; dapat membaca Al-Qur'an dengan tartil, menghafal dengan fasih dan lancar ayat Al-Qur'an serta Hadis tentang perintah untuk berkompetisi dalam kebaikan dan etos kerja serta bahaya dari pergaulan bebas dan zina.</p>
2	Pendidikan Pancasila	84	<p>Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menganalisis hak dan kewajiban warga negara, mempraktekan kegiatan bersama atau gotong royong dalam kehidupan sehari hari</p>
3	Bahasa Indonesia	90	<p>Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menganalisis kaidah kebahasaan teks Laporan Hasil Observasi.</p> <p>Perlu ditingkatkan dalam menulis teks eksposisi hasil penelitian sederhana sebagai sumber penyampaian kritik sosial yang akurat dan menulis teks anekdot dengan informasi yang akurat dan merujuk pada sumber-sumber informasi yang valid dalam bentuk media kreatif.</p>
4	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	85	<p>Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mempraktikkan ketrampilan gerak senam lantai</p> <p>Perlu ditingkatkan dalam mempraktikkan gerakan salah satu nomor atletik</p>
5	Sejarah	88	<p>Menunjukkan penguasaan yang baik dalam membedakan corak khas kehidupan sosial -ekonomi manusia praaksara dari tiap masa berburu dan mengumpulkan makanan tingkat sederhana, berburu, dan mengumpulkan tingkat lanjut, bercocok tanam tingkat sederhana dan perundagian</p> <p>Perlu ditingkatkan dalam menjelaskan adanya perkembangan, kesinambungan, perubahan, dan pengulangan dalam sejarah kerajaan -kerajaan Islam di Indonesia</p>

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
6	Seni Teater	90	<p>Menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami tentang jenis dan fungsi teater serta istilah-istilah pementasan teater, menyusun tata panggung dan memahami secara artistik maupun non-artistik dalam persiapan pertunjukan, memahami bagaimana tubuh, pikiran, suara, dan tata artistik serta teknologi berpadu dalam proses kreatif untuk membentuk pertunjukan berdasar riset dan cara kerja kolaborasi.</p> <p>Perlu ditingkatkan dalam memahami bagaimana tubuh, pikiran, suara, dan tata artistik serta teknologi berpadu dalam proses kreatif untuk membentuk pertunjukan berdasar riset dan cara kerja kolaborasi.</p>
7	Muatan Lokal Bahasa Daerah	85	<p>Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menceritakan kembali isi bacaan yang terkandung dalam teks</p> <p>Perlu ditingkatkan dalam membaca teks aksara Jawa yang didalamnya memuat sandangan/angka/swara/murda</p>
B. Kelompok Mata Pelajaran Kejuruan			
8	Matematika (Umum)	83	<p>Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mendiskripsikan dan menggunakan sifat logaritma untuk menentukan nilai suatu logaritma</p> <p>Perlu ditingkatkan dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan SPLTV berdasarkan analisis atas informasi yang diberikan</p>
9	Bahasa Inggris	88	<p>Menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami dan menerapkan tentang jenis dan fungsi dari pronoun (Subjective, Objective dan Possesive).</p> <p>Perlu ditingkatkan dalam memahami dan menerapkan tentang memberi dan meminta informasi terkait niat melakukan suatu tindakan/kegiatan, sesuai dengan konteks penggunaannya (Expressing intention).</p>
10	Informatika	86	<p>Menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami strategi algoritma untuk menghasilkan beberapa solusi persoalan dengan data diskrit pada kehidupan sehari-hari</p> <p>Perlu ditingkatkan dalam mengimplementasikan aplikasi pengolah kata</p>
11	Projek IPAS	88	<p>Menunjukkan penguasaan yang baik dalam berkolaborasi merancang projek lingkungan hidup sesuai program keahlian yang dipelajari</p> <p>Perlu ditingkatkan dalam memahami dan menjelaskan tentang zat dan perubahannya; energi dan perubahannya; bumi dan antariksa</p>
12	Dasar Dasar Akuntansi dan Keuangan Lembaga	85	<p>Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menjelaskan profesi akuntansi lulusan SMK untuk mendapatkan gambaran pekerjaan pada Level 2 KKNi Teknisi Akuntansi junior serta meningkat menjadi Level 4 KKNi Teknisi Akuntansi Muda sehingga terinspirasi untuk mempelajari dengan tekun dan menumbuhkan rasa ingin tahu untuk mengikuti pembelajaran.</p> <p>Perlu ditingkatkan dalam menjelaskan siklus akuntansi perusahaan jasa</p>

Nama Peserta Didik : RESTU MUSTIKASARI
Nomor Induk/NISN : 2324050113 / 0083571920
Kelas : X AK 3
Tahun Pelajaran : 2023/2024
Semester : Ganjil

B. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	BOLA VOLI	Melaksanakan kegiatan Bola Voli dengan Baik
2	PALANG MERAH REMAJA	Melaksanakan kegiatan Palang Merah Remaja dengan Baik
3	TEATER	Melaksanakan kegiatan Teater dengan Sangat Baik
4	PRAMUKA	Melaksanakan kegiatan Pramuka dengan Baik

C. Ketidakhadiran

Sakit	: - hari
Izin	: - hari
Tanpa Keterangan	: - hari

Amuf
Orang Tua/Wali
TURJANI

Cilacap, 16 Desember 2023
Wali Kelas

Lintang Anugrahani

LINTANG ANUGRAHENI, S.Pd.
NIP.

